

ABSTRAK

Laporan Tugas Akhir ini disusun oleh Mella Meilana (NIM 204 310 329) “PROSEDUR PEMBIAYAAN MUDHARABAH DI BANK MUAMALAT CABANG CIANJUR”

Bagi bank, selain modal, sumber dana lainnya cenderung bertujuan untuk “menahan” uang. Hal ini sesuai dengan pendekatan yang dilakukan Keynes yang mengemukakan bahwa orang membutuhkan uang untuk tiga kegunaan: transaksi, cadangan (jaga-jaga), dan investasi. Oleh karena itu, produk penghimpunan dana pun disesuaikan dengan tiga fungsi tersebut, yaitu berupa giro, tabungan, dan deposito. Selain itu bank juga memberikan fungsi pokok bagi masyarakat dalam bentuk pembiayaan, yaitu fasilitas penyediaan dana untuk memenuhi kebutuhan pihak-pihak yang merupakan *defisit unit*.

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui bagaimana prosedur pembiayaan mudharabah dan untuk mengetahui tinjauan fiqih muamalah pada Bank Muamalat Cabang Cianjur.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode study dokumen, yaitu suatu metode dengan melihat dan menganalisis dokumen-dokumen yang terkumpul seperti laporan keuangan dan dokumen lainnya. Sedangkan teknik pengumpulan data adalah dengan melakukan riset lapangan yakni dengan melakukan survei, pengamatan, wawancara, dan melakukan riset kepustakaan.

Aplikasi pembiayaan mudharabah dilaksanakan sesuai dengan prosedur yang ada walaupun berbeda format penyajiannya, namun pada dasarnya seluruh prosedur mulai dari Persiapan Pemberian Pembiayaan, Tahap Analisis Pembiayaan, Tahap Keputusan Pemberian Pembiayaan, dan Tahap Pelaksanaan dan Administrasi, serta Tahap Supervisi dijalankan secara baik dan profesional dengan selalu berpegang teguh pada prinsip kehati-hatian. Pelaksanaan penerapan prinsip-prinsip pembiayaan dalam pemberian pembiayaan mudharabah pada Bank Muamalat Cabang Cianjur telah dilaksanakan dengan baik yang selalu berpegang teguh pada prinsip kehati-hatian dalam setiap pemberian pembiayaan dan telah diterapkan dengan mengacu pada Prinsip Kredit 5C.

Berdasarkan hasil penelitian yang dilakukan penulis, dapat disimpulkan bahwa Bank Muamalat Cabang Cianjur sebagai salah satu lembaga keuangan syariah yang sudah melaksanakan prinsip syariah dalam pembiayaan, yaitu prinsip penyajian dalam prinsip bantuan yang didasarkan pada kemaslahatan dan keadilan yang seimbang antara para pihak baik bank dan pengusaha yang diwujudkan melalui azas-azas kemuamalatan.